

3日目・最終日



対抗戦はホワイトからライトブルーまで入り混じって5チームに分かれて対戦しました。
この合宿の成果を試すべく、みんな真剣に頑張りました!!!



最終日は、いよいよチーム対抗戦です。その前にシャトルランをもう一度やりたいというクエストが多かったので、今度はホワイトの子供たちも入って全員で挑戦しました。



昼食の後に、成績発表と表彰式を行い、賞品をもらいみんな大喜び♪
これで3日間の合宿すべてのレッスンが無事終了しました。



コスモジュニア合宿も第3回目の開催となった今回でしたが、けがや体調不良になる子もおらず無事に終わることが出来ました。

今回参加した28名のうち、なんと13名が前回や前々回の合宿にも参加している子でした♪

3日間の集中レッスンや他スクールの子達との交流を通してテニスをより好きになることができている証ですね★

今後も改善点やアイデアを出しながらより良いコスモジュニア合宿を行っていきたいと思います。

皆さんの参加お待ちしております♪♪



暑さにも負けず、みんなが真剣に練習に臨む姿は本当にかっこよかったです。花火やBBQを通してみんなはコーチとも良いコミュニケーションが取れるようになりました♪

